

『幸』

令和4年1月11日(火)

3学期がスタート。春から『背中で語れる』先輩を目指して頑張りましょう★☆

明けましておめでとうございます。17日間の冬休み、充実した時間を過ごせましたか?まずは無事に今日登校できたことが嬉しいです。さて2022年を迎えたから3学期もスタート、1年生として過ごす時間も残り約3ヶ月になりました。それぞれのクラスの仲間や担任の先生と過ごす時間も残り後わずかです。ぜひ今日から毎日一つ多く素敵な思い出を作っていってください。

いつもこの時期に話していることがあります。それは春から『数字』だけが変わらないようにしてほしいです。4月から新入生が入学します。当たり前ですが、みんなはそこから2年生です。普通に過ごしているだけでも、必ず2年生にはなれます。でもみんなは数字が変わるだけではありません。『先輩』という立場になります。先月、自分が学生時代からずっと尊敬している先生がお亡くなりになりました。未だにその現実を受け入れることができていませんが、先日別の著名な方が、その先生について話されている記事の中に、『先生の背中が大好き』と書いてありました。その方も有名な指導者として、素晴らしい実績を残されている方ですが、『選手って実は私の背中もよくみています。正面は表情やしゃべりでいくらでもごまかせるけど、背中はごまかせない。前に立つ人は自分の背中に責任を持たないと。あの先生みたいな輝く背中の指導者になりたい、と思いつけてきました。』そんなことが書かれていました。ものすごく大切なことだと感じました。

もちろん自分自身もそうですが、きっと春から1年生がみんなの背中を見ると思います。あいさつや言葉遣い、勉強や部活動に向き合う姿勢、時間やルールを守っているか・・・当たり前のことができるいないと、どんなにすごいことができても認めてはもらえない。逆に上手くいかなくとも、周りに感謝し、真面目にコツコツ努力を継続している人は、周りの人から応援してもらえると思います。昨年は春から小学校から中学校に環境が変わり、戸惑うことも多かったと思いますが、今回は1年生から2年生になるだけ、そんな心配はいりません。だからこそ、今までより成長できるように、この3学期から新たにチャレンジしてほしいです。

2年生は中学校生活の分岐点、次の1年をどう過ごすかで卒業後の進路や人生が大きく変わります。まずは明後日のチャレンジテストを全力で頑張ってください。そして残りの3学期の時間、何事にも素直に前向きにチャレンジし、自分の背中を磨いていってください。コロナの感染拡大が心配されますが、仲間や先生たちと一緒に乗り越えていきましょう。今年もよろしくお願いします♪

疑わずに最初の一段を登りなさい。

階段のすべて見えなくてもいい。

とにかく最初の一歩を踏み出すのです